



## CNDH propone reforma para convertir al organismo en una Defensoría del Pueblo

La presidenta de la CNDH entregó ayer a la Cámara de Diputados una iniciativa para convertir al organismo en una Defensoría del Pueblo, ¿pues qué no es eso? O debería ser.

Al rendir su informe anual frente a la Comisión Permanente del Congreso, dijo que su propuesta busca fortalecer mecanismos para exigir el cumplimiento de las recomendaciones de este organismo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKpb4FZOVyn4voc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212513&parld=75F18D3264FEE48F%212507&o=OneUp>